

NUESTRO GALLO

Por Juan Colorado

Don Ernesto Soto Reyes
es el que va a gobernar
en el próximo sexenio
al pueblo de Michoacán.

En Puruándiro nació
este varón singular,
y con Múgica fue líder
de nuestra lucha social.

Don Ernesto es agrarista
y facilitó su ayuda
para que se fraccionaran
las tierras de Marcazuza.

Obreros y campesinos
han inscrito en sus banderas
el nombre de Soto Reyes
al comenzar la pelea.

Adverso a los latifundios
y a la explotación cualquiera,
Don Ernesto Soto Reyes
es ídolo de la gleba.

En dondequiera ha luchado
por la causa proletaria;
si militar, con el rifle,
legislador, en las Cámaras.

Con nuestra historia en la mano
y con gallardo ademán,
defendió a la raza india
en tierras del Uruguay.

Y por honrar a la Patria
y engrandecer nuestro lar,
será Ernesto Soto Reyes
el Jefe de Michoacán.

Y aquí se acaba el corrido
y muchos no lo creerán:
¡que donde canta este gallo
ningún gallo cantará!

México, D. F., 1950

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 313
Guardado el: 11/05/2011 9:33:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,557 minutos
Impreso el: 11/05/2011 9:33:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)